

## Beantwortung der Anfrage in der Gemeindevertretung Roßdorf

|  |                                   |
|--|-----------------------------------|
| Anfrage von:                                   | WIR                               |
| Anfrage Betreff:                               | Energiewerkstatt                  |
| Anfrage Datum:                                 | 18.11.2018                        |
| Beantwortung in Sitzung:<br>(Nummer und Datum) | 18. Sitzung der GVE am 14.12.2018 |

**Wann wird der am 17.02.2017 von der Gemeindevertretung einstimmig beschlossene Antrag der Fraktionen SPD und CDU auf Einrichtung einer Energie-Werkstatt umgesetzt?**

**Vor fast zwei Jahren beschloss nämlich die Gemeindevertretung Folgendes: „Der Gemeindevorstand richtet eine Energie-Werkstatt ein, um gemeinsam mit interessierten Bürgern aus unterschiedlichen Interessensgruppen und den Kommunalpolitikern Ideen zum Thema „Kommunale Energiekonzepte“ zu entwickeln. Der Gemeindevorstand wird aufgefordert diese Veranstaltung konzeptionell vorzubereiten und umzusetzen.“.**

Die Gemeinde Roßdorf hat in den letzten Jahren vielfältige Veranstaltungen mit diversen Partnern, den Bürgerinnen und Bürgern und der Hessen Agentur durchgeführt. Darüber hinaus wurden Veranstaltungen mit Handwerkern aus der Umgebung angeboten, um die Bürgerinnen und Bürger zu animieren, Energieeinsparungsmaßnahmen an ihren eigenen Gebäuden durchzuführen. Anhand der geringen Nachfrage hat sich allerdings gezeigt, dass von Seiten der Bürgerschaft nur geringes Interesse an den Veranstaltungen besteht.

Mittlerweile hat sich in der Gemeinde Roßdorf die REG e.V. gegründet, die durch regelmäßige Newsletter, Pressebericht, Aktionen und Veranstaltungen das Thema „Kommunale Energiekonzepte“ von allen Seiten bearbeitet. Deshalb liegt es für die Verwaltung nahe, die Aktivitäten in Kooperation mit REG e.V. durchzuführen. So fand am 25.10.2018 eine öffentliche Veranstaltung zum Thema „Energiewende vor Ort – Erreichtes und Geplantes“ statt (die Präsentation ist auf der Homepage der Gemeinde Roßdorf veröffentlicht).

Für weitere Initiativen sind wir mit der REG e.V. im Gespräch, Ideen und Konzepte werden entwickelt. Ein eigenständiger intensiver Prozess ist ohne eine personelle Verstärkung (Energiemanager) nicht möglich.

Roßdorf, 14.12.2018

Christel Sprößler  
Bürgermeisterin